



ゆめ広場

HPもご覧ください



令和3年度 城山東小学校だより

第8号 12月22日

お健やかによいお年をお迎えください

先日のおにぎりの日とお弁当の日ではお世話になりました。子供たちは給食も大好きですが、お弁当もとても喜んで食していました。買い物、料理、折詰などに参加した子供はより一層、関心が高まったようです。「食は生命の源」と言われます。お子さんの食への関心を高められるように、これからの冬休みも一緒に料理を作られるとよいと思います。

秋は新型コロナウイルスの感染状況が落ち着き、少し方法を改善した部分もありますが、ほぼ予定した行事を実施することができました。ご協力に感謝申し上げます。

来年は「壬寅（みずのえとら）」の年。冬が厳しいほど、春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年になると言われています。皆様にとって希望に満ちた年になることをお祈りします。

冬休みは、基本的な感染予防対策を講じながら、楽しく健やかに過ごしてください。

地域の方にお世話になって楽しく学ぶ 大谷プラン {知・心・体}



3年生が、〇〇〇〇先生から織物を教えていただきました。大谷石を台にしてクリスマスツリーなどを織りました。



4年生は、大谷寺・平和観音・大谷博物館を見学しました。大谷寺の住職様から昔は千手観音が金色だったことを伺って驚きました。



5年生は、いちごハウスと大谷石探掘場を見学し、地域の産業について学びました。いちごの品種による違いに興味をもちました。

花育事業 12/3 & 感謝の会 12/4 {心}

今年も5年生が学校を代表して感謝の会を開きました。交通指導員の方、防犯パトロール・読み聞かせでお世話になっている方にお越しいただきました。あいさつに続いて、リコーダー演奏、前日に作ったゆりの花束と手紙をお渡し感謝の気持ちを表しました。



盛り上がった土曜授業の縦割り班で綱引き&長縄跳び {体・心}

力を合わせて



励まし合って

脳を鍛え幸せになるには…運動すること

「最強脳」という著書の内容を紹介します。

「脳に一番いいことは運動すること」である。週に3回、最低30分の有酸素運動で、次のような効果がある。ストレスに強くなり、集中力が上がる。発想力が豊かになる。記憶力がよくなり、必要な情報を取り出せる。

朝や午前中に運動するのがよい。

これらのことから、歩いて登校し、業間に外で遊び、週2～3時間の体育を行うという小学校での生活をするには、脳の働きをよくし学習効率を上げることが分かります。冬休み中にも、ぜひ、運動するように促してください。



冬休みに1人1台端末を持ち帰ります

パソコンと専用のアダプタを持ち帰りますので、学年で出された課題に取り組んだり、教育番組(NHK for school等)を視聴したり、絵日記や観察記録、本の紹介などをスライドにまとめてはいかがですか。破損しないように大切に扱い、情報モラル(危険なサイトにアクセスしない。友達を中傷する言葉を使わない。等)を守って使うようご指導ください。

冒険活動教室で逞しく成長した5年生 11/24・25 {体・心}

火をおこして杉板焼きを作り、ログで語らい、3つの山登りに挑んだ充実の2日間でした。



城山地域学校園の小中連携 {心}

11月末のあいさつ運動週間に、城山中学校の先生と6人の生徒が参加してくれました。6年生への乗り入れ授業では、城山中の〇〇先生に剣道を教えていただきました。音楽に合わせて楽しそうに素振りをしていました。



第3回地域協議会 11/29 {魅}

第3回の地域協議会では、授業の様子を見ていただきました。学校評価もお願いしました。「落ち着いて学習していますね。」というお言葉をいただきました。

保護者の皆様におかれましても、学校評価へのご回答ありがとうございました。集計いたしました。今後に生かしたいと思っております。

